

¡Cuidado con el Arechavaleta!

(137) 30-XXI-51

VERGARA. — Esta tarde, a las tres y media, en el campo de Agorrosin, el Or Konpon se enfrentará al conjunto de la U. D. Arechavaleta, en encuentro correspondiente a la Primera Regional (Grupo Costa).

Existe gran expectación para presenciar este trascendental encuentro para el conjunto «mahonero», tras las tres jornadas que han disputado fuera de su ambiente y del descanso «obligado» de las fiestas navideñas.

La U. D. A., que tan brillante campaña viene realizando, es, a nuestro juicio y por sus maneras, el fuerte conjunto que muy bien puede sorprender a nuestros muchachos, para quienes la moral no resuta ser su fuerte.

Aunque todavía el camino por recorrer es bastante largo, un «patinazo» a estas alturas puede ser fatal; pero esperamos, sin un desmesurado optimismo, que el Or Konpon nos ofrecerá un buen resultado, que muy bien serviría para hacer desarrugar el ceño de muchos y muchos aficionados que no han podido digerir la fuerte derrota de Alcibar y la última de Ipurua, aun cuando el balance de positivos y negativos les sea favorable en dos puntos. — FOX.